

Mon passage au sein de l'équipe de l'Auberge Saint-Antoine.

L'Auberge est à coup sûr un lieu historique qui regorge d'une richesse incroyable. Pour ceux qui songent à déposer leur candidature, je vous dis : osez. Jamais je n'aurais pu penser moi-même intégrer cette belle équipe, mais me voilà que j'ai passé 1 an et demi et que j'en ressors que du positif de mon expérience. Ils ont su m'accueillir aux petits soins et ont su faire preuve de rigueur à mon égard. J'ai beaucoup appris lors de mon passage et j'ai eu la chance d'être formée par des collègues en or qui ont à cœur l'Auberge. Leur passion paraît dans leur sourire et c'est ce qui fait de l'Auberge ce qu'elle est aujourd'hui.

Que dire de la famille Price et des Lombard qui ont une confiance aveugle envers leurs employés. Nous ressentons leur désir d'évoluer et leur dévouement envers ce magnifique hôtel qu'est l'Auberge Saint-Antoine.

Osez postuler pour une évolution professionnelle ou pour une expérience des plus enrichissantes.

Merci pour cette belle aventure !

Joanie Dubois

Employée de cette grande famille de 2019 à 2020